



PERTAHANKAN SEKOLAH BERBASIS AGAMA

## Hasil Output SMAN 5 Yogya Tertinggi

**YOGYA (KR)** - Perbandingan antara *input* dengan *output* siswa SMA Negeri 5 Yogyakarta pada tahun ajaran 2012/2013 tergolong paling tinggi di DIY. Meski rata-rata nilai yang diterima di SMAN 5 Yogya berada di peringkat 6, namun lulusannya justru meningkat tajam.

Kepala SMAN 5 Yogya, Drs H Jumiran mengatakan, *input* sekolahnya jauh lebih rendah dibanding SMAN 2, SMAN 3 maupun SMAN 8 Yogya. Akan tetapi, hasil peringkat Ujian Nasional (UN) 2013 menunjukkan prestasi memuaskan.

Untuk kelas IPA, SMAN 5 Yogya berada di posisi tiga se-DIY di bawah SMAN 1 dan SMAN 3 Yogya yang menempati posisi pertama dan kedua. "Untuk raihan kelas IPA ini kami cukup bangga karena peringkat sekolah tinggi. Bahkan di atas SMAN 8 yang *input*nya jauh lebih tinggi," ungkapnya, Sabtu (8/6).

Sementara untuk kelas IPS, berada di peringkat empat atau di bawah SMAN 1, SMAN 8 dan SMAN 3 Yogya. Prestasi tersebut juga mem-

banggakan sekolah. Peralnya, mampu di atas peringkat SMAN 3 Yogya yang *input*nya jauh lebih tinggi.

Tidak hanya itu saja, dari segi *outcome* juga sangat memuaskan. Lulusan SMAN 5 Yogya sebanyak 285 siswa. Sejumlah 283 siswa mengikuti SNMPTN dan yang diterima 96 siswa. Padahal, pada 2012 lalu hanya 48 siswa yang lolos SNMPTN. Sehingga, *outcome* kali ini naik dua kali lipat. Jumiran mengungkapkan, keberhasilan proses pembelajaran tersebut tak lepas dari konsistensi dalam mempertahankan sekolah berbasis agama. Dengan landasan agama, maka kedisiplinan dan tanggung jawab siswa lebih mudah dibangun.

Fondasi tersebut, menjadi modal menunjang prestasi siswa. Dicontohkannya, saat salat Zuhur seluruh siswa muslim dengan guru melakukan salat berjemaah di masjid setempat. Posisi imam juga di-jadwal bergantian antara siswa dengan guru. **(R-9)-k**



KR-Ardhi Wahdan

**Siswa-siswi SMAN 5 Yogyakarta usai menunaikan salat Zuhur berjemaah di sekolah setempat.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005